

## 夏の思い出

園長 小林 淳一

今年の夏休みは異常な暑さとの戦いでした。

そのなか、7月16・17日に年長組一泊保育が実施されました。

八景島シーパラダイスでの、アジのつかみ取り体験やイルカショー、海の動物とのふれあい等々、存分に楽しみました。

園に帰って、夕食は保護者の皆さんが作ってくださったカレーライスをいただきました。子どもたちは「おいしい」といって何杯もおかわりをしていました。カレーライスを作ってくださったお手伝いの皆様、ご協力ありがとうございます。

そのあと、シャワーを浴び、屋上のベランダでアイスを食べました。そして、みんなで、家から運んだ布団を講堂に敷き寝ました。みんな疲れたのか、ぐっすり寝ていました。翌日、朝食を食べ、元気よく帰宅しました。たった二日間でしたが、みんなちょっとたくましくなったように思います。子どもたちにとって思い出に残る初めての宿泊体験になりました。

7月24日に「アソカ同窓会」がありました。

「アソカ同窓会」とは、アソカ幼稚園の卒園生の小学生の集いです。

わたしのあいさつの時に「大鳥小の人、立野小、本牧小、本牧南小、北方小、間門小 付属小 私立小」と呼びかけました。大きな返事が返ってきました。

買い物ゲーム。先生によるジェスチャー。おやつタイム。子どもたちは、幼稚園時代をなつかしんでいました。子どもたちにとって、アソカ幼稚園は、「ふるさと」なんだなと思いました。「ふるさと」とは、原点であり、自分を思い出す場であり、絆を深める場であると思います。そういう場所があることは、とても幸せなことです。「アソカ同窓会」に参加しそんな思いを抱きました。



9月は、「アソカ運動会」に向けての学習が始まります。今月もご支援・ご協力よろしくお願いいたします。